bien y sobre todo porque está redactado por ellos mismos.

Sea. Rosa Prat

Es de mi agrado que mi hijo pertenezca a la Agrupación, ya que por sus actividades morales como deportivas las considero un fruto para el porvenir.

El Boletín me es muy simpático y anticipo en que se siga adelante como han hecho desde su fundación hasta el momento actual.

## Sr. Ramón de Tomas

Estoy orgulloso de que mi hijo pertenezca a esta Agrupación, ya que he podido admirar y comprobar sobre los Boletines e informaciones que me manda que está entre un grupo de jóvenes bien conjuntados y en el que reina un compañerismo que es de todo mi aprecio.

## Sr. Jesé Salat

Sólo sé de la Agrupación Olímpica cuanto me ha explicado mi hijo Ramón, lo que compruebo mediante el Botetín mensual.

Y es mi deseo que dicha Agrupación sepa abrirse paso buscando lo espiritual, en medio del momento material que vivimos.

## Sr. Vicente Taberner

Me gusta el fin que persigue esta Agrupación, por ser religioso y sano en el deporte y por ello estoy contento de que mi hijo pertenezca a ella.

Creo que el Boletín es la mejor muestra de todos los actos de esta Agrupación y por ello felicito a la Junta Directiva.



**Garteras** 

Billeteros

Petacas

CASTELLS

Generalísimo, 51

Teléfono número 516